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Ata da Décima Quinta Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de
Saúde de Uberaba

Aos Quinze dias do mês de abril de dois mil e quinze, às dezoito horas quarenta e
cindo minutos,  realizou-se  na  sede  da Secretaria  Municipal  de  Saúde,  situada à
Avenida Guilherme Ferreira número 1539, a Décima Terceira Reunião Extraordinária
do Conselho Municipal de Saúde de Uberaba - Gestão dois mil e doze – dois mil e
dezesseis, com a seguinte pauta: (1) Verificação de quorum; (2) Apresentação, para
aprovação do Regulamento da VIII Conferência Municipal de Saúde de Uberaba que
irá  ser  realizada nos dias  19,  20  e 21 de junho;  (3)  Homologação da Comissão
Organizadora da VIII Conferência Municipal de Saúde de Uberaba; (4) Apreciação e
Aprovação  do Termo de Convênio  SUS/Uberaba nº002/2015 ser  firmado entre  a
PMU/SMS/FMS e o Hospital de Clínicas/UFTM. Conselheiros Presentes: Marieta
de Magalhães Barbalho, José Carlos de Almeida, Genilda de Almeida Brito, Silvânio
Bibiano  do  Vale,  Marco  Túlio  Azevedo  Cury,  Elaine  Teles  Vilela  Teodoro,  Luis
Antônio  Pertili  Rodrigues Resende,  Maurício  Ferreira,    Elizeu  Carmo de  Araújo,
Aurélio Luiz da Costa Júnior, Benedito Liberaltino e Maria Rosa Florentino e Augusto
César  Hoyler.  Servidores  da  Secretaria  Municipal  de  Saúde  a  serviço  do
Conselho Municipal de Saúde: Luana Janaína Alves e Ana Lúcia Vasconcelos de
Paula Moreira.       (1) Verificação de quorum; A reunião teve início às dezoito horas
e quarenta e quatro minutos. Foram apresentadas as justificativas das ausências dos
conselheiros Lázaro, Denise, Antônio Reginaldo, (1) Apresentação, para aprovação
do Programa de Saúde Bucal – (CEO) Centro de Especialidades Odontológicas
(Resolução  SES –  MG número  2940/2011  do  período  de  2014.  Beatriz  Alves
Ferreira  disse que,  devido a divergências,  mediante a análise do CEO, e com a
aprovação da plenária ficará para uma a próxima reunião a prestação de Contas do
CEO. Aprovado pela plenária.  Beatriz Alves Ferreira disse que, havia um prazo para
enviar a prestação de contas do CEO, que até a presente data encontrava-se em
análise.  Portanto,  para  que  o  prazo  de  entrega  de  tal  prestação  não  fosse
comprometido, foi enviado o relatório que informava que estava em andamento tal
análise,  mas  isso  não  é  suficiente.  Cristiane  Alves  Pereira  disse  que  há  a
necessidade que a resolução fosse aprovada ou não. O conselheiro Maurício Ferreira
questionou  se  o  relatório  lido  foi  o  mesmo enviado  e  a  senhora  Cristiane  Alves
Ferreira respondeu que sim, havia sido o mesmo.  Marieta disse é há a necessidade
para que se marque uma reunião para reavaliarem uma vez que  há pontos que a
conselheira não concordou. Ficou decidido que a câmara técnica de finanças iria se
reunir  para mais uma vez analisarem juntos a documentação.  (2)  Apresentação,
para aprovação do Plano Plurianual de Ações em Saúde. Cristiane Alves Pereira
disse que o Plano Plurianual é um planejamento estratégico que integra o projeto de
lei  de diretrizes orçamentárias, que serão estabelecidas as metas anuais. O valor
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orçado foi  em torno de trezentos e oito milhões jogando o reajuste de 8,5% (oito
vírgula cinco por cento). No nosso plano plurianual foi proposto pelo então secretário
o valor de trezentos e sessenta e cinco milhões de reais. Estes valores são para
nortear a elaboração do orçamento na lei de diretrizes orçamentária. Levando em
consideração a crise que o país poderia enfrentar o governo federal entende que tal
repasse conseguiria cumprir as metas, com base no recurso de 8,5% (oito vírgula
cinco por cento) que viria da união e estado. Esse aumento de 8,5% (oito vírgula
cinco por cento) trataria de recurso próprio. Revisão para 2016 tendo como base o
ano de 2015. Esbarrou-se em 2014 onde a maioria dos recursos foram gastos com
pagamento de pessoal, onde fechou com 74% (setenta e quatro por cento), nesse
montante houve uma previsão para a realização de concurso para o ano de 2015.
Foram  vistos  reajustes  para  a  atenção  básica.  Foi  esperado  que  os  programas
realmente  funcionassem e que o  município  realmente  atento  ao  que  está  sendo
aplicado.  Foi  mandado  para  todos  os  conselheiros  essa  prestação  de  contas.
Cristiane  Alves  Pereira  disse  que  na  verdade,  gostaria  de  muito  mais,  porém,
sabemos que deve ser entendido o que podemos e não o que queremos. No relatório
teve uma rubrica de três mil, mais na verdade trata-se de trinta mil. Teve ainda a Lei
Orçamentária Anual (LOA) que ainda deverá ser votada na câmara. O conselheiro
Maurício Ferreira, disse que viu tão ação como uma aprovação de um pedido, que
ainda será aprovado pela câmara.  Após tal  aprovação a aceitação ao não deste
pedido deveria então ser observada. O conselheiro disse ainda que não sabe até
onde o conselho poderá interferir em uma ação política. A conselheira Genilda de
Almeida  Brito,  disse  que  entende  que  o  conselho  pode  interferir  muito,  pois,  os
relatórios são inseridos no Sistema de Apoio à Construção do Relatório de Gestão
(SARGSUS) e esse relatório de gestão só poderá ser inserido com a aprovação do
Conselho,  assim,  poderiam ser  cobradas  as  metas  não  cumpridas.  Se  todos  os
conselheiros  observarem  os  relatórios  é  possível  perceber  que  não  poderíamos
mentir ou até mesmo omitir para o Sistema de Apoio à Construção do Relatório de
Gestão (SARGSUS).  Estavam falando de oito  por  cento  para  o ano de 2016.  O
conselheiro Maurício Ferreira disse ter entendido e que devemos chamar o prefeito
para que juntos conseguíssemos um apoio do prefeito e não colocasse o conselho
em uma posição de enfrentamento, desta maneira poderíamos avançar no campo
político  mais  e  mais.  A  conselheira  Marieta  de  Magalhães Barbalho disse  que é
importante lembrar que todos os conselheiros receberam por email o plano. Beatriz
Alves Ferreira, perguntou à plenária se aprovaria ou não e dá-se por Aprovada a
prestação.  O Conselheiro Maurício Ferreira fez a leitura à plenária da moção de
Alerta em caráter de urgência para que haja uma intercessão junto à pasta, com a
possibilidade  de  criação  de  uma carreira  de  especialista  em saúde  40  horas.  O
Conselho acatou a moção que será encaminhada ao senhor Prefeito Municipal de
Uberaba  para  providência.Encerramento: Após  todos  os  assuntos  discutidos,  às
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vinte e uma horas, a Décima  quinta Reunião Extraordinária da Gestão Dois Mil e
Doze  –  Dois  Mil  e  Dezesseis  do  Conselho  Municipal  de  Saúde  de  Uberaba,  foi
encerrada e eu, Luana Janaína Alves, lavrei a presente ata, que depois de lida e
aprovada, será assinada por todos os presentes. Uberaba, quatro de março de dois
mil e quinze.

Genilda de Almeida Brito........................................................................................
Marco Túlio Azevedo Cury..............................................................................................
José Carlos de Almeida...................................................................................................
Marieta de Magalhães Barbalho......................................................................................
Silvânio Bibiano do Vale..................................................................................................
Elaine Teles Vilela Teodoro.............................................................................................
Luiz Antônio Pertili Rodrigues Resende..........................................................................
Augusto César Hoyler.....................................................................................................
Maurício Ferreira.............................................................................................................
Elizeu Carmo de Araújo...................................................................................................
Aurélio Luiz da Costa Júnior............................................................................................
Maria Rosa Florentino.....................................................................................................
Benedito Liberaltino.........................................................................................................
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